
Protokoll zur 6. SK–Sitzung Informatik vom 16.04.2018, 09:30 – 11:10 

Leitung:  Udo Frese 

Protokoll:  Kerstin Bonnet  

Anwesende: 

WiMis:  Sabine Kuske ( Emese Stauke als Vertretung ) 

Studierende: Dennis Schürholz, Lisa Rademacher 

 

 

TOPs 

 

1. Genehmigung des Protokolls vom 14.03.2017 

2. Berichte 

3. Ergebnis Masterprojekt-Wahl Informatik 

4. Resümee Bachelorprojekttag 2018 

5. Interessenstest 

6. Auswertung Lehrevaluation SoSe  2017 

7. Vorbereitung Programmevaluation Informatik 

8. Verschiedenes 

9. Terminplanung 

 

 

1. Genehmigung des Protokolls vom 29.01.2018 

Das Protokoll der 5. SK-Sitzung vom 14.03..2018 lag noch nicht vor und wird in der nächsten Sitzung 

genehmigt. 

 

2. Berichte 

keine 

 

3. Ergebnis Masterprojekt-Wahl Informatik 

Das von Ute Bormann ausgearbeitete Ergebnis  wurde vorgestellt. 

Es gab 86 Anmeldungen von Informatik -Studierenden, davon 3 aus der Bachelor-Phase und 22 

Anmeldungen von den  Studierenden der Digitalen Medien.  

Nach der Auswertung war die Mindestteilnehmerzahl bei  zwei Projekten kritisch. 

Der Beschluss der SK Sitzung vorbehaltlich noch weiterer Anmeldung  ist: 

1. Streichung der 3 Bachelor Anmeldungen aus dem Bug Runner Projekt 

2. 1 Doppelwahl geht zu Mobile 4D und das Projekt findet somit statt 

3. Yemo wird gestrichen 

4. Multi VR wird gestrichen, wenn nicht noch weitere Teilnehmer gewonnen werden können. 

5. Ein erneuter Aufruf zur Projektwahl wird von Sabine Kuske gestartet. 

 

4. Resümee Bachelor Projekttag 

Insgesamt 21  Fragebogen-Rückläufer gab es  zum Projekttag am 13.04.2018. 

Die Auswertung  folgt von Emese Stauke. Ob der Fragebogen so bleiben soll, muss noch diskutiert 

werden. 



 

Es gab folgende Anmerkungen aus der SK-Runde: 

1. Es fehlte eine Person, die den Projekttag  leitet/ moderiert, um eine bessere Organisation zu 

gewährleisten. 

2. Der StuGA müsste mehr Präsenz zeigen. 

3. Generalproben sollten gemacht werden um Sicherheit zu gewinnen und  technische  Mängel 

festzustellen 

4.  Nach den Vorträgen sollte es Zeit für Fragen geben 

5. Die Studierenden sollten nicht nur Ihre Ergebnisse vortragen, sondern einen 

Gesamtüberblick über den Projektverlauf geben. 

6. Es wäre wünschenswert, wenn mehr HLs teilnehmen würden 

7. Generell sollte das Platzangebot für die Projekte für nächstes Jahr überdacht werden 

insbesondere gab es Probleme  im Gang neben dem Senatssaal, wo Exponate den Weg sehr 

verengt haben ( Fluchtwege). 

 

5. Interessenstest 

Verschoben auf nächste SK-Sitzung. 

 

6.Auswertung Lehrevaluation SoSe 17 

Verschoben auf nächste SK-Sitzung 

 

7. Vorbereitung Programmevaluation Informatik 

Verschoben auf nächste SK-Sitzung 

 

8.Verschiedenes 

Dennis Schürholz berichtete über die Ankündigung von Jan Peleska den Übungsbetrieb für die 

Praktische Informatik 2 zu streichen und  nur die Note der Programmierklausur als Bewertung für das 

Fach zu nehmen. 

Eine Umfrage unter den Studierenden ergab, dass ca. 80% der Studierenden für diese Umstellung 

sind. 

Von Seiten der StuGA und der SK wird diese Lösung  jedoch kritisch gesehen. Aufgrund dessen erging 

folgender Beschluss: 

Die SK ist besorgt über die überraschende Änderung des didaktischen und Prüfungskonzeptes in PI2. 
Insbesondere sehen wir es als essentiell, dass freiwillig abgegebene Übungszettel von den 
Tutor/innen korrigiert werden, weil sie für diese Aufgabe bezahlt werden und bitten Jan Peleska als 
Veranstalter dies sicherzustellen. Außerdem laden wir die Veranstalter der letzten Jahre Jan Peleska, 
Karsten Hölscher und Thomas Röfer ein, der SK das didaktische Konzept dieser 
Grundlagenveranstaltung zu erläutern. 
 

 

9.Terminplanung 

Die nächste SK-Sitzung findet am 14.05.2018 um 09:30 im MZH 1260 statt. 


